



# 広報かすが

## 謹賀新年 令和六年を迎えて



### 春日台区自治会

区長 長谷川 進

新年おめでとうございます。

感染症を克服した喜びでしようか  
昨年の活動は、計画した全ての行  
事で多くの皆さまが集まり、樂し  
くふれあうことができました。商  
店街の夏祭りや会館を舞台にした  
防災訓練、文化祭屋外の育成会「  
秋みこし」等新たな取組みを行  
いました。その結果コロナ禍前の大  
入り観客数を超える盛況でした。

集うことの大切さを感じる一年  
でした。しかし高齢化も一段と進  
み役員のなり手がないことや思  
考面でも世代間の意思疎通が非常  
に難しい時代です。地域の活動も  
集まるところで次のドラマが始ま  
ります。今年も外に出て皆さんと共に  
に住みよい地域を作りましょう。  
よろしくお願いいたします。



夏祭り



あいちゃん・『はれるん』の競演です(新館受付)

先月区長会の研修で、横浜氣  
象台をたずねました。昼夜くま  
なく観測をされ、的確な情報を  
出される予報官の方々のご活躍  
に感謝した見学会でした。



秋祭りのみこし



文化祭の展示



秋祭りの餅つき

第80号

編集発行 春日台区自治会  
発行責任者 長谷川 進

### 主な記事

2面 3面 4面

春日台文化祭 年末大掃除  
春日台会館だより、会館管理人募集、にここにふれあいまつり  
自治会からのお知らせ、町一周駅伝競走大会



活動中の防犯  
パトロール隊の皆さん

パトロール隊員…10名、  
80代5名、70代4名、女性1名  
コロナや風邪にも負けず、体調不良で  
休まれた方はありませんでした。自転  
車でのパトロール、皆さんのことを考えながら頑張ります。  
今年より自転車乗車時のヘルメット  
着用との条例が発令され、町にお願い  
し、貸与されることになりました。自転  
車ヘルメットを着けたパトロール隊に  
声援をお願いします。

最近春日台の中でも空き巣やタイヤ  
等を持って行かれた話を聞きます。  
皆さん気を付けてください。

## 地域活動団体だより 「防犯パトロール隊」

隊長 三田 一男

週1回2班に分かれ右回り、左回  
りと春日台を1周、約1時間で廻ります。



展示会場入り口

ご来場・ご出品  
ありがとうございました



こどもみこし



こどもみこし



展示会場

# 日台文化祭



もちつき



豚汁のふるまい



豚汁のふるまい



第二小児童の作品

出品作品数：団体：70名、112点

個人：31名、53点。合計：84名、165点

鑑賞者総数：11/4～5合わせて：326名

11月4日・5日の両日、春日台区文化祭が開催されました。作品出品数、出品者数及び鑑賞者数は上記の通りです。内容も写真、絵画、書道等創作物は多岐にわたりました。

両日にわたって多数のご来場を頂き

ましたが、大きな混乱もなくゆつくりと作品を鑑賞頂けたと思っています。

また今年度は育成会主催の、秋みこしと餅つき、豚汁のふるまいも行われました。

十一月にしては汗ばむほどの陽気の中、秋みこしは子供達が元気よく町内を練り歩き、途中参加の子供も多く、ハッピ姿で、皆楽しく過ごしていました。久々のみこしでしたが皆様の協力を受け、つづがなく実施できました。餅つきでは年長者のアドバイスを受けつつ、若手や子供たちが一緒に一生懸命ついていました。昨今、つきたての餅を食べることが少なくなりましたが、今回の体験からまた来年も実施できればと思いました。

豚汁のふるまいも人気で、行列が出来ほどでした。

文化祭が滞りなく終了出来ましたのは、町内の皆様のご支援のお陰と感謝いたします。

## 二十二年度春日台文化祭

調査広報部 小林 由典

小林 由典

調査広報部 小林 由典

小林 由典

11月4日・5日の両日、春日台区文化祭が開催されました。作品出品数、

年末大掃除が実施されました。始めて作業内容の説明を行い、ラジオ体操で体をほぐした後、清掃を開始しました。

春日台区にある各公園とその周辺道路、アイリス、街路樹枠の草取りや落葉拾い、空き缶なども集め、大掃除は一時間程で終了しました。

早朝から、大人も子供も一生懸命に清掃している姿が印象的で、落ち葉の多かつた通りも綺麗になりました。

参加された皆様、ありがとうございました。今後とも自治会活動にご理解とご協力を宜しくお願い致します。



公園でラジオ体操



児童館前の清掃

## 年末大掃除の実施

12月10日（日）午前8時半より

## 春日台会館だより

春日台運営委員会委員長  
細川 隆雄

謹んで新年の

お慶び申し上げます。

平素より会館事業にご理解とご協

力を賜り、心より感謝申し上げま

す。本年も皆様から愛され、気軽に

利用頂き、信頼される会館づくり

に、会館運営委員会・管理人一同努

めでまいります。

昨年はコロナが5類への移行に伴い、会館利用者の要望に応えて、新しい試みとして利用者数の増大を計り、「パーティーセット」の新設を行ない実施しました。

皆様にご利用頂いております会館ですが早いもので、今年で「創立30周年」になります。会館の経年変化で様々な問題個所が起きてきました。例え、火災報知器交換の時期やトイレなどの水回りの改修、カーテンの修理と交換等です。夫々に対し順次対策を実施していく予定です。

皆様のご健康と繁栄を祈りますとともに、今後も変わらぬご支援のほどよろしくお願ひ申し上げます。

- 2月5日には町役場から保健師を派遣頂き「骨粗しそう症予防講座」を開催予定です。
- 「生涯学習教室」ではぜひ皆様のご参加をお待ちしております。

## 生涯学習教室の予

会館主催による「生涯学習教室」は、健康と安全の学びを主旨に行っております。

- 10月、11月には2回に亘つて、カルタを使つた脳トレーニングを開催しました。



第1回脳トレ教室参加者



第2回脳トレ教室  
参加者



アロマオレンジ  
ポマンダー

会館の仲間と管理人の業務をやつてみませんか？

募集人数..早番（女性希望）2名  
遅番（男性希望）2名

勤務体系は

① 早番..9時00分～14時30分迄  
5時間30分

② 遅番..14時30分～21時00分迄  
5時間30分

勤務内容..受付業務と会館の清掃  
(日替り)他

勤務回数は毎月6～7回(手当は1回に付き5000円です。)

休日・休館..第1、第5の日曜日

G・W..5/3～5まで

夏休み..7/13～15

正月休み..12/28～1/4

委託期間..令和6年3月1日より

2年間。

春日台育成会子供会部が担当した「プラ板でキーホルダー作り講座」も好評でした。丁寧な説明と豊富な絵柄。トースターで焼く時のドキドキ感。素敵な作品を楽し

そうに持ち帰る姿も印象的でした。皆様有り難うございました。

(参加者330名)

## 春日台会館管理人募集

日時..令和5年11月11日(土)  
場所..中津第二小学校

愛子連主催・老人会共催のイベント「にこにこふれあいまつり」が4年振りに開催されました。

## にこにこふれあいまつり



プラ板のキーホルダー



基図の作画



愛川町の絶滅危惧種に指定されていると  
いふ、ツメレンゲです。（ベンケイソウ科）中津川の下谷側河岸  
斜面に見られます。



ツメレンゲの群生斜面

花穂の拡大

令和6年1月7日(日)に、第69回愛川町一周駅伝競走大会  
が開催されます。盛り立てましょう。

令和6年3月11日(日)13時より開催致します。

開催場所 春日台会館大ホール

令和6年1月6日(土)  
町消防訓練場にて実施

\*令和5年度 第5期  
春日台区自治会定期総会

令和6年1月7日(日)

## 自治会からのお知らせ

### ◇年末たすけあい募金

686戸、20万8800円

皆様の善意に感謝申し上げます。

### ◇年末特別警戒パトロール

12月26日(火)に行いました。

### ◇これから行事

### \*消防出初式

令和6年1月6日(土)

町消防訓練場にて実施

### \*町一周駅伝競走大会

令和6年1月7日(日)

13時

## 町一周駅伝競走大会

令和6年1月7日(日)に、第69回愛川町一周駅伝競走大会  
が開催されます。



### 春日台区走者

1区	二宮 暖人
2区	梶原 歩
3区	志済 碧央
4区	渡部 牧生
5区	山口 湊
6区	川合 幸子
7区	笹山 弥来
サポート	植苗 なつき
サポート	木下 球太郎



春日台区チームの選手は、9名編成で挑みます。各々練習を重ね、大会に向けてコンディションを整えています。

順位は地区対抗で3回続けて12位という結果ですが、昨年度は女子の区間記録賞を獲得し、着実に成果を上げています。

今大会も例年通り10時に発走し、10時30分頃には3区で春日台通りを走ります。沿道、中継所からの盛大な応援で選手を盛り立てましょう。

編集委員 阿部 賢吾

## スカットボール大会で優勝

町老人会連合会の新スポーツ・スカットボール大会が11月22日第一公園体育館で開催され全19チームのトーナメント方式で「夢クラブ春日会」が5連勝し優勝しました。

毎月第二・第四曜日、一時から児童館で練習しております。

皆さんやつてみませんか?



### 編集後記

新年おめでとうございます。昨年は、新型コロナが第5類に移行した以後、種々のイベントがコロナ前に戻りつつありますが、コロナ時の退職者が戻らないなど人手不足に困っている所が多い様です。天候については暑い夏が11月初旬まで続き、作物や魚などの産地も北に移行している様で、今後の日本は亜熱帯になるのではないかと心配されます。

今年は甲辰（きのえたつ）の年で、「勢いよく活気あふれる年になる」と言っています。皆様のご健勝をお祈り申し上げます。MK